## Wagner Möbel Manufaktur erneut ausgezeichnet

Top-Möbelhaus: Unter den besten 250 Einrichtungshäusern Deutschlands

Mindelheim (wk): Die in Mindelheim ansässige und kurzlich in neue Räume umgezogene Firma Wagner Möbel Manufaktur wurde jungst erneut, wie auch schon 2010, von der renommierten Zeitschrift A&W Architektur & Wohnen als eines der besten 250 Einrichtungshäuser Deutschlands ausgezeichnet.

Dabei wurde von A&W über ein viertel Jahr recherchiert und die Auswahlkriterien hoch gesteckt: neben Empfehlungen von mehreren Quellen, musste die Qualität der Produkte höchsten Ansprüchen genügen sowie der Service des Hauses und der Internetauftritt ausgezeichnet sein.

All diese Punkte vereint Wagner auf sich. Die Wagner Möbel Manufaktur plant, designt und produziert seit mehr als 50 Jahren exklusive Inneneinrichtungen für Kunden in Deutschland und weltweit. Zudem run-

die Auswahlkriterien hoch ge- den ein ausgewähltes Sortiment steckt: neben Empfehlungen von an Handelsware, eine schöne mehreren Quellen, musste die Stoffabteilung und eine eigene Qualität der Produkte höchsten Polsterei das Angebot ab.

## Einweihung Mitte diesen Jahres

Mitte des Jahres, beim Tag der offenen Tür zur Einweihung der neuen Räumlichkeiten oder auch schon ab sofort, können sich die Leser selbst von der Außergewöhnlichkeit der neuen Ausstellungsflächen überzeugen.